

## 住居表示に関する説明会時の主な意見・質問(平成24年11月19日～12月5日)

- ・甲・乙はわかりにくい、通称名をつけて欲しい。
- ・住居表示には賛成だが、実施したら電柱に表示板をつけて欲しい。
- ・平成8年に住居表示を検討した時の町内名は使わないのか。
- ・町内会ごとの催しや災害時の避難場所、投票所はどうなるか。
- ・アンケートはとるのか、ぜひ取って欲しい。
- ・住居表示の法律があるのを始めて知った。
- ・住居表示が実施されると、住民の負担はどのくらいか。
- ・市の案だと、町名は何丁目位までできるのか。
- ・いつ頃から甲乙になったのか。
- ・住居表示にかかる費用はどんなものがあるか。
- ・4つの案では大雑把ではないか、細かいほうが良いのでは。名前のセンスもない。
- ・住居表示には賛成だが、もうちょっと区分けして欲しい。「城跡」という町名はどうでしょうか。
- ・案の内容は別として、住居表示はやってほしい。
- ・住居表示のスケジュールは。
- ・通称を残して欲しい、町内会名がいくつも混在する所は、代表者同士で話し合いをすれば良いと思う。
- ・住居表示をするのであれば、いつ頃を目指すのか。
- ・町名は市の方でつけた名称で良いが、寺町を入れてほしい。
- ・由緒ある名前を捨てるのか、考慮してほしい。
- ・村上・新発田はできているのに、村松はなぜできないのか。
- ・平成8年の時と今の区割りの折衷案は考えているか。城下町らしい名をつけてほしい。
- ・検討委員会・審議会などの組織はないのか。
- ・行政のおしつけではないか。
- ・住居表示は賛成である。甲乙はわかりにくい。世界と交流する時代であるので分かりやすいものは賛成である。旧町名は使えないのではなくて、愛称として使えば良いと思う。
- ・大多数の人がやって良かったと思うものにしてほしい。
- ・住居表示をするメリット・デメリットは。
- ・平成8年の住居表示の案を配った方が良い。
- ・平成8年のものをたたき台にした方が良い。
- ・町内会で違う住所の人が出てくるのか。
- ・市の案で住居表示をし、町内会はそのままでは分かりにくいのではないか。
- ・土地の変更の登記はどうなるのか、免許証の住所変更はどうなるのか。
- ・甲乙は分かりにくく、住居表示の法律も分かる、中・西・東・南を分かりやすくて良いと思う。だが、町名に町内会名が使えたらいとおもう。だから、村松中駅前・村松東駅前とイメージしやすい町名をつけてほしい。
- ・この市の案もベターだと思います。
- ・城の北だから城北とか、南だから城南とかにはしないで欲しい。安易な名前はつけないで欲しい。
- ・これからスケジュールは。審議会はどういったメンバーになるのか。
- ・住居表示にかかる費用はいくらか。
- ・平成8年の時の案で住居表示は出来ると思う。
- ・住居表示で町内会名をつけるのは難しい。しかし、それぞれの町内会名には歴史がある。ただ、住居表示をやってはみたけれど、新たな町名(例えば村松中、村松東など)が、住民から使われない(住所として呼ばれない)ことにならないようにして欲しい。